



ROTARY CLUB OF

NARA - WEST

DISTRICT

WEEKLY BULLETIN

2650

No. 2541

2025. 5. 15

創立 1969年(昭和44年)12月13日

例会日 毎週木曜日18:00より

事務所 〒630-8001 奈良市法華寺町254番地

例会場 奈良ロイヤルホテル内

TEL 0742-34-1131 FAX 0742-30-2000

2024～2025年度
国際ロータリーのテーマ2024～2025年度
地区のスローガン持続可能なロータリーに！ 共に学び、共に行動
Make Rotary Sustainable ! Learn together Act together国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチックRI第2650地区ガバナー
中本 勝靈山寺 ピース
(写真提供: 東山理事)会長 佐川 寛一 副会長 安井 清悟 会長エレクト 杉村 仁 幹事 木村 和弘 会計 松中 隆
会場監督 岡崎 義幸 理事 寺田 信弘 理事 東山 光秀 理事 井上 直治 理事 杉村 仁
理事 川崎 祥記 会報委員長 東山 光秀

今月は 青少年奉仕 月間です

第29回(2541回)例会プログラム令和7年5月15日(木)

早朝移動例会

靈山寺にて

第28回 (2540回) 例会報告 2025. 4. 24
ソング

「四つのテスト」

来訪者紹介

Natalia Figueiredo SACONEさん 青少年交換受入学生
出席報告

	会員数	出席計算 免除会員数	出席会員数	欠席者数	出席率
通算 2540 回	21	1/2	14/21	7	68.2%
通算2538回修正	23	1/2	15/21	6	72.7%

会長の時間 (佐川会長)

会員の皆様、今晚は。4月5日、6日と連日で、中川勝ガバナーの所属する奈良クラブがホストクラブとなり、この奈良の地で地区大会が開催されました。地区大会登録者数は、京都、滋賀、福井、奈良のすべてのロータリークラブ、ロータリーファミリーのローター・アクトクラブ、インター・アクトクラブの総計2499名にも登りました。

地区大会の4月5日は、奈良県コンベンションセンターのホールCで、2650地区の会長幹事、地区委員長会議が13時から開催され、各クラブの活動報告がモニターで披露されました。また、その中で奈良西ロータリークラブにも名誉ある嬉しい事がありました。1937年4月30日、御生誕された北林秀彦パースト会長が米寿会員として御披露された事、また更に、1974年12月21日に奈良西ロータリークラブに入会されて、会員歴50年以上で表彰された事、正に奈良西ロータリークラブにとっても名誉な事でございました。その後は、奈良コンベンションセンターのホールA.Bをぶち抜いて、地区交流ナイトが、元国際ロータリー理事の100歳を越えられた千玄室氏のご挨拶があり、奈良ロータリークラブパーストガバナーの中野重宏氏の乾杯のご挨拶に始まり、舞台では、奈良町元林院、菊乃と全国花街芸舞妓による「鶴亀」が艶やかに披露されました。祝宴の終わりには、奈良ロータリークラブ朝廣会長の謝辞があり、祝宴は盛況に終わりました。

6日の地区大会、ホテル日航奈良では、新会員セミナー、なら100年会館中ホールでは、青少年奉仕フォーラム、大ホールでは、本会議が行われ、基調講演では、デービット・アトキンソン氏による「人口減少と日本経済の未来」がございました。講演中のデータ解析が緻密で、素晴らしい考察をしておられると感じました。この方はオックスフォード大学で日本学を専攻して卒業後、大手コンサルタント会社や証券会社を経て、2009年に小西美術工藝社に入社して、2014年に代表取締役社長に就任して現在に至る様です。1999年には裏千家に入門し、2006年には茶名、「宗真(そうしん)」を拝受されておられます。2018年には日本ファッション協会「日本文化貢献賞」を受賞されていて、見た目は外国人ですが、中身は、日本人の魂を持ち得た外国人であり、日本国が大好きな外国の方の様に思いました。

6日の地区大会のラストは、躍る！踊る！大懇親会が、ホテル日航奈良の飛天の間で開催されました。懇親会では、プロの演奏家による和太鼓や三味線などの和楽器の演奏が行われ、この団体は、地域振興や国際交流、社会教育活動も行い、地域のお祭りなどでも演奏しているようです。また、“失われつつある全国の花街に灯りをともす”を命題に、2016年に奈良の芸妓、菊乃が全国の花街に声をかけて、ニューヨーク公演も2回開催されているようです。今年で第7

会長の時間(続き)

回目となる「ならまち花あかり」に史上最大規模25花街50名の芸舞妓を奈良に集結させたようです。地区大会と25花街と50名の芸舞妓をコラボして、華やかに最終日を飾り、マツケンサンバの踊りと共に、中川勝ガバナーは、奈良に集結した2650地区のロータリークラブに掲げている、「持続可能なロータリーに、共に学び、共に行動」と言う地区的スローガンで、ロータリーランの気持ちをひとつにして、今後のロータリー活動を盛り上げていきたい!と言う目的があつた様に思いました。

会員の皆様、地区大会の御参加、ありがとうございました。

地区大会の様子



50年以上在籍会員		米寿会員	
	会員登録年月日		生年月日
カラヅ	氏名	氏名	
京都RC	田所 草	原 道男	1936年 12月 13日
東京RC	大庭 幸一	森澤 格	1936年 10月 31日
奈良RC	吉田 七	徳田 正彦	1936年 7月 6日
京都伏見 RC	千 玄室	山口 嶽	1937年 1月 14日
京都西 RC	黒谷 錠二	京都桂川 RC	1937年 3月 28日
京都伏見 RC	柳本 正雄	中坊 四郎	
京都伏見 RC	松本 一郎	京都モーニング RC	1936年 12月 27日
京都伏見 RC	原 直男	三木 表延尚	1936年 8月 25日
京都伏見 RC	三輪 泰司	京都西 RC	
京都伏見 RC	科山 實	藤堂 稔之	
京都南 RC	大塚 誠雄	広崎 彰良	1937年 5月 16日
京都南 RC	村田 純一	中井 吕美	1936年 7月 23日
京都南 RC	河内 誠一	京都紫竹 RC	1936年 10月 18日
京都南 RC	渡辺 健次	元氏 功	1937年 3月 3日
京都紫竹 RC	高瀬 伸男	京都八幡 RC	1937年 3月 27日
京都西 RC	高瀬 伸男	宇治 RC	1937年 5月 15日
京都洛西 RC	山田 一	ひむ湖八幡 RC	
京都洛西 RC	野瀬 伸三	森根 RC	1936年 11月 1日
京都洛西 RC	植野 駿二	福井 フェニックス RC	1937年 5月 12日
京都洛西 RC	山本 伸治	奈良 RC	1936年 9月 11日
京都洛西 RC	岡野 駿一郎	田伏 薫	1936年 9月 3日
京都洛西 RC	上村 文雄	北林 秀彦	1937年 4月 30日
京都洛西 RC	高橋 政之	天相 俊治	1937年 5月 2日
京都洛西 RC	平山 正		(敬称略)
近江八幡 RC	川端 五兵衛		
大津西 RC	福井 弥平		
福井 RC	菅原 伸高		
福井 RC	宮原 和		
奈良 RC	中野 重宏		
奈良 RC	本坂 真造		
奈良 RC	岡田 古正		
奈良 RC	安田 勝彦		
奈良 RC	松岡 泰夫		
奈良 RC	前田 正一郎		
奈良西 RC	北林 秀彦		
大和高田 RC	村島 靖一郎		

ニコニコ報告

佐川寛一会長

会員の皆様、4月5日、6日の地区大会ご参加ありがとうございました。
本日、東山会員の地獄の御体験のお話楽しみにしております。

植野洋志P会長、佃尚彦P会長、下村由加里会員、小松玲子会員、木村和弘会員、加藤又拝会員、岡崎義幸会員

東山管長、卓話楽しみにしています。

東山光秀会員

本日は、久しぶりに卓話をさせていただきます。よろしくお願ひいたします。
皆さん地獄に落ちないように精進してください。

出席表彰



幹事報告（木村幹事）

例会変更情報は入り口横に掲示しておりますのでご確認ください。



■4月出席表彰■

松中 隆会員 皆出席1年(在会9年)
中井 肇一会員 皆出席1年(在会7年)

皆様おめでとうございます！

卓話

「地獄はどんなとこ？」～靈山寺地獄洞の教え～

靈山寺 管長 東山光秀様

昔は祖父母・両親から、悪いことをすると地獄に墮ちる。ウソをつくと舌を抜かれる。地獄で針り山。殺生するな。泥棒するな。酒を飲むな。賭け事するな。ウソをつくなど基本的な倫理・道徳・修身を習った。地獄に関する書物は平安時代の天台僧侶源信が寛和元年(九八五)に著した往生要集がある。正法念処経は原典は四、五世紀頃に成立し元魏の高僧瞿曇(くどん)般若流支が訳した。大きな地獄が八つあり、それぞれに一六ずつ(大叫喚は一八)の別所が存在する。生前に犯した罪の種類と深さによって墮ちる地獄が異なり、受ける責め苦も違う。

◆靈山寺の地獄洞

昭和三十一年(一九五六)三月十八日に建立された。

制作者 芸術院会員 松田尚之

◆靈園に地獄洞を設置した理由

靈山寺には、日々の生活や今の人生における願い事をする現世利益の境内と、

少し離れた所に、先祖を供養する減罪回向の靈園がある。現世の祈祷と過去清算の回向は、車の両輪、鳥の両翼のようにどちらも不可欠。現在の命は先祖のおかけ、そして今の自分の行いは未来の子孫に影響を及ぼすもの。お墓参りで先祖に感謝し供養するとともに、日々の生活を見つめ直し、現世で徳を積むことで、未来の自分や子孫が幸福となります。

昔の道歌に、極楽は 西にもあらで東にも きた(北)道さがせ みな身(南)にあり

皆極楽へ行きたいと思っている。では極楽はどこにあるのかというと西方十万億土の彼方となっている。

探し回るがどこにあるわけではない。結局は、自分の心の中にあると教えていた歌である。

◆最後に

地獄と極楽は表裏一体であり、人間の生活も日々地獄極楽の繰り返しです。そんな私たちを救うために、仏教のお経には戒めや救いの素晴らしい言葉がつまっていますが、残念ながら難しくてすぐには理解できません。そこでお経に書かれていることを視覚的に、さらに立体的に表すことによって、わかりやすく、正しい心の息吹きや因果の恐ろしさを感じてもらい、より善い行いが広まることを願います。

何か行動を起こす際に、物質や利害の計算ではなく、正しい心の判断基準を持ってもらえば、徳の道を進むことができ、自分や周囲もより幸せな優しい世界となることでしょう。



卓話(続き)

閻魔大王



身洋受苦惱所



阿鼻地獄



賽の川原



奈良西RC通信53



奈良、京都 滋賀、福井 のロータリアン交流

地区大会でいさつする国際
ロータリー第2650地区方
バナーの中本勝氏

関係者のいさつの後、来賓の

隔月第3木曜日掲載

国際ロータリー第2650地区大会

奈良西RC（ロータリークラブ）は国際ロータリー第2650地区に所属しており、地区的まとめ役として毎年ガバナーが選出されます。今年度は奈良RCの中本勝氏がガバナーに就任していますので奈良RCがホストとなり、4月5、6日に奈良市三条大路1丁目の県コンベンションセンターと同市三条宮前

町のなら100年会館、そして同市三条本町のホテル日航奈良まで地区大会を開催し、奈良西RCも参加しました。

2650地区は95クラブ、4千を超えるロータリアンが奈良・京都・滋賀・福井で活動しています。当日は各クラブが集まりましたので、なら100年会館の大ホールだけでは収容切れず、中ホールをサテライト会場として使用しました。

映像作家の保山耕一氏の映像にチエリスト西山牧人氏と福井麻衣氏のハープ演奏が重なり、県内の美しい映像と音楽がオーディングを優雅に演出しました。中本ガバナーやロータリー

奈良西 ロータリークラブ通信

53

山下真奈良県知事、仲川元庸奈良市長、並河健太理市長からもご祝辞をいただきました。

その後、元ゴールドマン・サックス証券のデータピット・アトキンソンさんの基調講演「人口減少と日本経済の未来」もあり、大変貴重な話が聞けました。

大会終了後、ホテル日航奈良に移動して大懇親会が行われ、スペシャルゲストとして松平健さんが登場、「マツケンサンパ」で会場は大いに盛り上がり会員同士の親睦が深まりました。

国際ロータリー第2650地区では毎年4月にガバナー出身県で地区大会が開催され、4府県を巡ります。私たちにとって大事な行事であり、日頃会うことが少ない県外のロータリアンと友情を分かち合える楽しみな行事の一つでもあります。

第30回（通算2542回）例会予告 例会日 令和7年5月22日(木)

平城京RC合同移動例会

ホテル日航奈良にて

(担当:東山・オオス)